
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２月の予定   最終下校時刻１７：１５※感染症等の状況により、変更になる場合があります。 

日 曜 授業 予定・行事 日 曜 授業 予定・行事 

1 月 Ａ  15 月 Ａ45  

2 火 Ｂ  16 火 D45  

3 水 Ｃ  17 水 特 学年末テスト 

4 木 Ｄ  18 木 特 学年末テスト 

5 金 Ｅ45 委員会 19 金 特 学年末テスト 

6 土   20 土   

7 日   21 日   

8 月 Ａ  22 月 Ａ  

9 火 Ｂ  23 火  天皇誕生日 

10 水 Ｃ45 テスト週間・教育相談週間開始 24 水 Ｃ  

11 木  建国記念の日 25 木 Ｄ  

12 金 Ｅ45  26 金 Ｅ  

13 土   27 土   

14 日   28 日   
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令和３年１月２９日  

 例年とは異なる年末年始を過ごし、新たな 1年を迎えて約 1か月が過ぎました。みなさんの今年の目

標は何ですか。やはり多くの人は希望する進路の実現でしょうか。今月から 3年生の先輩方がそれぞれ

の進路の実現に向けて、学年末テストや入学試験に臨んでいます。先輩方の様子から、理想とする 1年

後の自分の姿を具体的にイメージして、それに向かって着実に進む 1年になるとよいですね。 

 保護者の皆さま、明けましておめでとうございます。昨年は 2年生の学校教育活動にご理解、ご支援

をいただき大変ありがとうございました。学年としては今学期を、3 年生として良いスタートを切る準

備期間と位置づけて指導してまいります。ご家庭と力を合わせて、お子様の進路実現をサポートしてい

きたいと思っておりますので、今年もよろしくお願いいたします。 

３月の主な予定 

 

３日(水) 卒業式（在校生は家庭学習） 

４日(木) 委員会 

１２日(金) 生徒会役員選挙 

２３日(火) 給食終了 

２４日(水) 修了式 

集金のお知らせ 

 

学年費：1,140円      

修学旅行積立：1,000円  合計 12,000円 

給食費：9,860円 

 

引き落とし日：２月１２日（金） 



★２学期終業式・３学期始業式★ 
１２月２３日（水）に２学期終業式、１月７日（木）に３学期始業式が放送で執り

行われました。終業式には、２年生の代表として２組の松岡恒喜さんが、仲間や努力

の大切さを交えながらハンドボール部で県大会に出場できたことについてスピーチを

しました。                     

また、未だ猛威を振るう新型コロナウイルスですが、今学期からは同居の家族に発

熱等の風邪の症状がみられる場合も登校を見合わせていただくことになっています。

詳しくは学期の始めに配付しました「新型コロナウイルス感染予防と感染拡大防止への協力のお願い（令和３年

１月７日改訂）」をご確認ください。感染予防とともに、差別や偏見の生じることのないよう適切な対応もお願

いいたします。 

★飯森祭（文化祭）芸術鑑賞会★ 
今年度は感染症の影響で合唱コンクールが行えなかったため、１２月２２日（火）にセントラル愛知交響

楽団の方をお招きして、芸術鑑賞会が催されました。バイオリン、セカンドバイオリン、チェロ、ビオラの

弦楽四重奏の生演奏を、曲の解説を交えながら目の前で聴けるというすばらしい機会でした。 

２組の青柿稜さんがお礼の挨拶の中で言ってくれたとおり、楽器から直接体に伝わる音は、ＣＤなどで聞

くものは全く違うものでしたね！７組の尾前眞都さんと立石啓人さん、職員の福井は指揮体験もさせていた

だきました。自分の腕の振り方ひとつでプロの演奏家たちの演奏が変わる、貴重な体験でした。みな静かに

真剣に聞き入り、聞く態度がすばらしいとお褒めの言葉もいただきました。 

       
                           

★学級委員より★ 
楽しい冬休みが終わり、学年末テストが迫っています。６組学級委員に現在の様子を書いてもらいました。 

榊原 拓郎さん僕は３学期にがんばりたいことが２つあります。 

一つ目は学年末テストです。このテストは自分の実力を試せる大切なテストなので、頑張りたいです。塾

に入ってからテストの点数や順位が上がってきて、これまで競えなかった級友とも点数を競えるようになり

ました。もっと実力をつけないと学年末テストで彼に勝つことは不可能なので、もっと勉強をがんばりたい

です。 

二つ目は企画委員会の仕事です。これまでは先生に推薦してもらったのが理由で学級委員になりましたが、

今回は立候補して学級委員になりました。企画委員会は仕事も多く大変ですが、「Aqua Leader」としてみ

んなを引っ張って行きたいです。 

こんなご時世ですが、青学年みんなで協力して乗り越えていきましょう！ 

竹内 野々花さん私は前期に引き続き後期も学級委員になり、青学年をより良くするために様々な活動をし

てきました。今の青学年の目標は「当たり前のことを当たり前にできる中学生になること」です。あと３ヶ

月で乙川中学校の最上級生となり、部活だけではなく生活面でも１・２年生の後輩を引っ張る立場となりま

す。また、将来を決める大事な受験に向けて準備をしなければいけない時期にも入ります。なので、私は毎

日コツコツ続ける習慣と、何事も精一杯がんばる根性を身につけたいと思います。例えば、勉強面でいうと

「今日は○ページ進めよう。」と細かなルールを決め、継続できるようにしたいです。２年６組のみんなが、

そして学年全体がこうした取り組みをすることにより、青学年全体の底上げにつながるのではないかと思い

ます。まずその第一歩が学年末テスト！みんな頑張ろう！ 


